



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
DIARIO ContraRéplica	8	05/09/2022	LEGISLATIVO

REFORMA A GN NECESARIA PARA PACIFICAR EL PAÍS Y COMBATIR LA CORRUPCIÓN: IGNACIO MIER

LA CÁMARA de Diputados aprobó en lo general y en lo particular la iniciativa que cede a la Secretaría de la Defensa Nacional el control de la Guardia Nacional, cuyo mando mantiene un carácter civil, con lo que se busca lograr la pacificación del país y combatir la corrupción policial, dijo Ignacio Mier, coordinador de la bancada de Morena.

Ahora toca al Senado de la República corresponder con esta acción, señaló.

"Confío en que en el Senado estas reformas transiten. Son necesarias para pacificar a nuestro país, es la mejor ruta y además forma parte esencial de los ideales de la Cuarta Transformación: garantizar la seguridad y paz a los mexicanos", expuso.

Fue la madrugada del sábado cuando la Cámara de Diputados aprobó las reformas a diversas leyes para que la Guardia Nacional pertenezca al Ejército, a iniciativa enviada por López Obrador con 265 votos a favor, 219 en contra y una abstención.

El legislador por Puebla expresó que la corporación gozará de certeza administrativa al tiempo que se le cierra el paso a la corrupción gestada en el sistema policial mexicano.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados, señaló que se discutieron y votaron cuatro leyes, modificaciones garantizan la operatividad de más de 113 mil integrantes de esta corporación bajo un mando civil, y que los recursos se canalicen exclusivamente en mate-

ria de seguridad.

Sostuvo que "la delincuencia organizada ya atenta contra la seguridad nacional y es muy sutil la diferencia entre seguridad pública y la seguridad nacional, porque precisamente los grupos delincuenciales son cuasi militares, tienen equipamiento cuasi militar, y a veces, en algunas regiones, hasta es muy superior al equipamiento que tienen las policías estatales".

Reiteró que no se militariza al país, pues el Ejército mexicano está muy vinculado a la identidad nacional, que ha dejado en manifiesto cuando se presenta en las situaciones de desgracia acontecidas en el país.

Destaca que la decisión señala a la militarización de la seguridad pública, por lo que algunos diputados morenistas se abstuvieron de dar su voto a favor, otros no asistieron y solo un aborto en contra: Inés Parra, originaria de Puebla,

En los próximos días deberá ser aprobada también por el Senado.

Claudia Bolaños



Dijo que estas reformas deben transitar en el Senado por el bien del país. Cuartoscuro